

22/11/2019

MARTÍNEZ-ALMEIDA: “SOLO MADRID PODÍA ACOGER LA CUMBRE, AUNQUE A SÁNCHEZ NO LE GUSTE NUESTRA POLÍTICA”



El alcalde de Madrid confía en que la reprobación de Ortega Smith no afecte a los presupuestos y en la lealtad de Villacís, a la que la izquierda ofrece la Alcaldía

Redacción. Madrid. El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, ha sido entrevistado este viernes en 'Herrera en COPE' a propósito de la Cumbre del Clima que comienza el lunes. Según ha dicho, le entraron "las siete gracias" cuando España se postuló para celebrarla ante la imposibilidad de que lo hiciera Chile por las revueltas sociales que vive el país.

"Sánchez era consciente de que solo podía elegir Madrid, por mucho que no le gusten las políticas que se hacen en la ciudad y en la comunidad", ha señalado. En este sentido, ha dicho que fue la ministra de Transición Ecológica en funciones, Teresa Ribera, la que lo llamó para comunicarle la decisión del presidente Sánchez. "La colaboración y la cooperación es buena", ha añadido.

Además, ha asegurado que Madrid durante estos días va a ser "referencia internacional" porque va a afrontar el "debate capital de la sostenibilidad". No obstante, ha pedido paciencia a los madrileños durante estos once días por los miles de personas que se esperan y que se juntan con las que visitan la capital por el puente de la Constitución.

Sobre la Cumbre del Clima, el alcalde espera "debates técnicos" que se centren "en las causas, consecuencias y remedios" del cambio climático. Pese a ello, ha dicho que "la izquierda suele aprovechar estas cumbres, no para centrarse en debates técnicos, sino para introducir cuestiones ideológicas que nada tienen que ver".

Además, Martínez-Almeida ha dicho que habrá dos zonas, una azul, que tiene el carácter oficial de Naciones Unidas bajo la presidencia de Chile, donde se harán los debates oficiales, y otra verde, en la que se desarrollarán debates paralelos dirigidos a ONG o empresas con proyectos de responsabilidad ambiental.

Por otro lado, el regidor ha dicho que no tiene "ninguna duda sobre la lealtad de Cs" y de Begoña Villacís después de que PSOE y Más Madrid propusieran hacerla alcaldesa en caso de romper su alianza con el PP.

En lo que respecta a la reprobación de Ortega Smith, el alcalde ha asegurado que no tiene por qué afectar a los presupuestos, si bien ha afeado las palabras del edil de Vox, que fue increpado por una víctima de violencia machista tras negar la violencia de género. "No íbamos a participar de la reprobación de una izquierda que se sienta con ERC o con Bildu", ha señalado.

Almeida también ha hablado de Madrid Central, la zona de bajas emisiones de la capital. Ha dicho que ha puesto encima de la mesa el "debate sobre la calidad del aire", pero "no ha aportado nada a la lucha contra la contaminación" porque "no ha conseguido sus propósitos".

"Nosotros presentamos Madrid 360 que va a permitir que sí se pueda abordar ese problema de sostenibilidad y de calidad de aire", ha subrayado.

El alcalde se ha defendido tras lanzar un 'spot' publicitando la ciudad como 'green capital', un distintivo que se otorga a nivel europeo a aquellas ciudades comprometidas con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente. Ha dicho que no eran conscientes de que el eslogan coincidía con un galardón que Madrid no tiene.

Por último, y en lo que respecta a las luces de Navidad, el alcalde ha dicho que han externalizado el servicio a una empresa privada que circula con autobuses menos contaminantes que los de la EMT.



Contacta con el área
de comunicación

: 915 951 245

: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE